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Compte-rendu Réunion du Conseil d’administration de l’ABCD Aulnat du 15 mai 2024 

 

Membres conviés : 

Willy COLE Président / resp. com. logistique Présent 

Sarah LAGORCEIX Présidente adjointe / resp. com. jeunes Présente 

Sylvaine GUILLOT Trésorière Présente 

Michaël MARTIN-DIT-LATOUR Trésorier adjoint Excusé 

Régine HOUX Secrétaire Excusée 

Jean-Paul ROUSSEL Secrétaire adjoint Présent 

Noëlie SOUQUIERES Responsable commission communication Présente 

Sébastien VIZET Responsable commission compétitions Présent 

Willy BENAVIDES Membre Présent 

Olivier CATALOT Membre Excusé 

Mélanie DARTAYRE Membre Présente 

Justine EGLIZOT Membre  Présente 

Lucie GIRAUD Membre Excusée 

Mattéo IMBERT Membre  Présent 

Pierre MAGINIER Membre Excusé 

Elia PREVOST Membre Présente 
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1. Présidence 

Point dates confirmées : 
- AG le 4 juillet, à discuter à la prochaine réunion. 
- Toutankhânon le 9 août. Tout est en place côté administratif, et quelques paires sont déjà 

inscrites. Communication aux adhérents et aux clubs du 63 à faire (JP). 
 
Point calendrier, rappel : pas d’entraînement adultes le lundi 20/05 ; théâtre la semaine du 17/06 et 
gym la semaine du 24/06, on ira dans la salle de basket. Calendrier des dates à communiquer à 
l’ensemble du CA dès qu’on l’a la saison prochaine, pour préparer plus efficacement ces cas. 
Autre salle : c’est reparti ! Lundi, 17h30 / 22h30 ; mardi et jeudi, 17h / 19h ; vendredi, 17h / 20h. 
 
 

2. Tournoi 

Très bonne organisation pendant le tournoi (tableau des présences, sollicitation des personnes 

notées, cela allège un peu tout le monde, moins de fatigue au global), juste des petits loupés sur le 

ménage constaté à l’état des lieux de sortie, liste à établir pour ne rien louper la prochaine fois. Et 

liste de préparation à établir également, même si là on était OK. 

Côté finances : 3.210,8€ de recettes côté buvette, 3.831,28€ côté inscriptions, soit 7.042,08€ au 

total, et 3.366,43€ de dépenses (486€ de taxe fédérale et le reste en achat pour la buvette et les 

lots), soit un résultat de 3.675,65€ ! 

Bière pression bien demandée, les 3 fûts sont passés sans vraiment de perte. Salades très appréciées, 

ainsi que le reste de la buvette. A prévoir p-ê un peu plus de pizzas, de croque (ils auraient tous pu 

partir dès samedi soir, on en a gardé un peu pour le dimanche) et de salade. Juste croque bleu / noix 

à échanger contre une autre recette, c’était le moins apprécié. Les 120 cookies sont partis très 

facilement (après 60 l’an dernier et 90 à Halloween 2023)... A voir pour en faire cuire sur place ? 

Crêpes salées l’année prochaine ? Gaufres salées ? Prévoir plus de café également, si on maintient le 

lot d’accueil thé/café. 

Balai ciseaux indispensable, trop long de passer dans toute la salle sans. 

A réfléchir : prendre un peu plus de monde le samedi et décaler officiellement la soirée à 21h. Et 

attention au dimanche, on était borderline : fin à 19h21, alors que c’est 19h max normalement. Véro 

a laissé passer car on s’est organisé pour n’avoir que des joueurs locaux à la fin, mais quand même. 

Limites = 86 le samedi et 70 le dimanche ? 

A prévoir : mire pour la hauteur des filets, et mettre du sable dans les bidons. 

 

3. Commission Jeunes 

Très peu d’entraînements pour les enfants dernièrement : 1er mai et 8 mai fériés, absences de Charly, 

etc. Certains parents s’en sont plaints (à juste titre) et ont demandé s’il était possible de venir jouer 

sur le jeu libre. On tempère et rassure avec l’arrivée de l’entraîneur la saison prochaine. 

Retour dans la petite salle pour le créneau d’entraînement du mardi. 

Discussion / devis en préparation par Annick pour une activité fin de saison. 

Demande de labellisation à faire (Sarah, Seb et JP), et plumes à organiser. 
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4. Commission Compétitions  

Contrat signé avec Lucas ! Demande de subvention envoyée, a priori pas de raison qu’elle soit 

refusée. 

Presta à Creuzier-le-Vieux et au CUC ou à Ambert pour environ 4k€ sur l’année. 

Réu avec le codep le 30 mai pour voir quel club aurait besoin de presta et quel club pourrait en 

fournir. 

Maintien de la R3 validé, et calendrier pour la saison prochaine reçu. 

 

5. Point maillot 

Justine et Mattéo nous présente les résultats de leur démarchage : 

Le Colibri Frenchy : France, local (La Pardieu), mais le plus cher (47,50€). Design : possibilité de 

reprendre l’actuel, ou alors nouveau modèle à créer. Seules contraintes, bande tricolore en bout de 

manche (pas de souci côté règlement), et logo au milieu du dos en haut, ou pectoral droit (les 2 sont 

légaux, 20cm² max). Pas de gamme enfant pour l’instant, mais sont prêts à la développer car déjà 

sollicités par d’autre. 

Décathlon : nouveau design parmi leurs choix, via internet uniquement, pas d’interlocuteur en 

magasin. Le moins cher (28€). Fabrication ? 

Nage Libre : basés à Riom, 29€, fabriqué au Pakistan, design à créer. Le tissu nous plaît moins. 

Intersport : 2 matières différentes, 31,50€, design à créer, fabrication au Pakistan. 

Après discussion, on présélectionne Le Colibri Frenchy et Intersport, et on va faire participer les 

adhérents en leur demandant de choisir, avec possibilité de venir toucher les matières les derniers 

jeudis de mai. 

Seb souligne une possible aide : pour un minimum de 600€ de commande d’équipement sportif, le 

conseil départemental peut nous subventionner à hauteur de 25% (une fois tous les 2 ans). 

Le top serait d’être prêt pour l’AG (4 juillet) afin de faire la présentation définitive et d’avoir les 

premières commandes. 

 

6. Divers 

Petite discussion relance sur les partenaires potentiels. 

Discussion pour les séparateurs tribune terrain, on pourrait faire les nôtres et s’en servir pour faire 

de la visibilité à nos partenaires. 

Discussion rapide sur les frais engagés par les bénévoles, à approfondir d’ici la prochaine réunion 

pour s’accorder sur ce qu’il est possible de faire et en faire la communication à tous nos adhérents. 

 

La prochaine réunion du CA sera le 12 juin, 19h, au hall d’entrée de la salle polyvalente (et apéro). 


